

LE PROGRÈS DE FÉCAMP

Samedi 27 juin 2015

2€

PLONGÉE

Sorties plongée avec le CSF

Le club subaquatique fécampois (CSF) a marqué la reprise de sa saison en mer par une réunion très sympathique, à la base Paul-Vatine. Les membres du CSF se sont effectivement retrouvés autour d'un barbecue pour discuter des pro-

jets immédiats et de ceux un peu plus éloignés. Ainsi, le 24 juin dernier, les membres du CSF se sont retrouvés au local de la base Paul-Vatine pour les entraînements en mer, soit au départ de la plage, soit à partir du bateau, suivant la météo et des horaires

de marée. Tous les week-ends, durant l'été et l'automne, des sorties plongées seront proposées, en tenant compte des aléas météorologiques et suivant la disponibilité des encadrants ou directeurs de plongée, mais également en fonction des niveaux de plongée des adhérents.

À la fin du mois d'août, les licenciés du club se retrouveront de nouveau à la base Paul-Vatine autour d'un nouveau barbecue pour fêter les 9 ans d'installation à la base. Enfin, lors du forum des associations, également fin août, sur le parking de la mâtire, le club prendra les inscriptions pour la nouvelle saison avant la reprise des entraînements en piscine le 16 septembre à 19 h 15.



Réunion conviviale à la base Paul-Vatine